

Im März 1929 verunglückten durch Verkehrsunfälle tödlich:

in Hamburg	38	Personen
in München	22	„
in Köln	21	„
in Leipzig	21	„
in Dresden	20	„
in Breslau	21	„

Im April 1929 verunglückten in Berlin durch Verkehrsunfälle tödlich 37 Personen.

**I**m Polizei-Präsidium Berlin ist ein Zimmer, in das nur von Zeit zu Zeit ein Beamter kommt und an einem Zifferblatt stellt. Man hört das einförmige Ticken einer Uhr. Auf weißer Marmortafel leuchtet es rot, gelb, grün, gelb. Hier schlägt das Herz des Verkehrs der Großstadt Berlin. Von diesem Zimmer aus kommandiert eine Maschine über Tausende und Abertausende von Menschen und Fahrzeuglenkern. Hier greift mit kaltem Hirn und sicherer Hand menschlicher Erfindergeist hinein in den brodelnden Hexenkessel Großstadt.



Foto Atlantik

„Merken Sie sich: Immer in der Richtung des grünen Verkehrslichtes gehen!“